河内長野市立川上小学校

令和7年2月27日

# 学校だより

NO.13 (3月号)



# ~ | 年間のまとめの時期を迎えて~

2月は、全国各地に寒波が襲来し、記録的な大雪が降りました。 川上小学校の周りでも何度も雪化粧をした風景が見られました。子 どもたちの登校の様子は、それまでは道端に張った氷を嬉しそうに 持って登校してくる子がいましたが、2月は雪だるまを大事そうに 抱いて登校してくる児童が多くみられました(右写真)。寒い中では ありますが、とてもほのぼのとした気持ちになりました。

そんなこの頃ですが、中庭の梅は、朝晩の寒さに耐えながらも暖かな春の到来を待ちわびているかのように少しずつ蕾が大きくなってきています(下写真)。ちょうど今からは「三寒四温」と呼ばれるように、季節外れの暖かい日が続いたと思えば、本来の寒さに戻る



といったことを繰り返していきます。気温の変化が激しい今日この頃です。風邪をひかないように体調管理に気を配っていきたいものです。



来る3月 I 8日(火)には、36名の6年生が川上小学校を 巣立っていきます。最高学年として6年生は、運動会や川上ラ リー、クラブ活動や委員会活動などさまざまな行事や場面でリ ーダーとなって活躍してくれました。これまで学んだことを活 かし、中学校での活躍を心から期待しています。卒業式当日 は、在校生の代表として5年生に参加をしてもらいます。来年

度の川上小学校のリーダーとしての自覚をもってもらい、バトンを引き継いでもらいたいと思います。また、3月24日(月)には、1年生から5年生に通知表とともに修了証をお渡しします。

このように3月は、どの学年の子どもたちにとっても | 年を締めくく 本 本 る大切な節目の月です。また、次の学年に向けての準備の月でもあります。子どもたちには、元気に学習や運動に励み、残りの | か月を有意義に過ごしてほしいと思っています。

6年生の保護者の皆様には、6年の長きにわたり本校教育活動にご理解と ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

子どもたちは、4月から次のステップへと大きく羽ばたきます。慣れない新しい環境に戸惑うこともあるかもしれませんが、ご家族の温かい見守りで支えてあげてください。



#### 〇北風が運んでくるものはなあに【2年生】

左の写真は、2年生が中庭の池の表面に張った氷を観察している様子です。分厚い氷を触り、自然を感じています。生活科では、自然を観察して季節の違いや特徴を見つける学習があります。河内長野市は冬に雪が降り、四季を十分に感じることができる自慢のまちです。

#### ○朝から豆まきイベント

2月3日(月)、登校すると運動場には赤鬼と青鬼の姿が!距離が近い赤鬼の口に玉を入れると50点、距離の遠い青鬼の口に玉を入れると100点です。川上小の課題である投てき力向上のねらいも含んだ節分プロジェクト。 学校運営協議会のみなさん、ありがとうございました。



## ○川上小への入学が楽しみに【Ⅰ年生と新Ⅰ年生】



2月14日(金)、4月に | 年生になる子たちが体験入学をしに来ました。今の | 年生がおもちゃランドを開き、新入生を楽しませてくれました。 | 年生は、一生懸命ルールを説明したり優しく声をかけたりするなど張り切って取り組んでいました。最後は、手いっぱいに景品の折り紙を持ち、新入生の表情は嬉しそうでした。大成功でしたね。

# ○素晴らしいドラムの演奏に感動【4~6年生と PTA 人権講演会】

1月31日(金)、フリー参観の後、酒井響希さんとご家族にお越しいただき、ご講演いただきました。

お母さんから、視覚障がいの人のための便利グッズを紹介してもらいました。その中に点字付きのルービックキューブがあり、校長先生がシャッフルして響希さんが挑戦しました。苦戦していましたが、最後は、6面すべて揃えることができました。



その後のお話では、響希さんが幼いころ目が病気になったことや音に興味を持ちドラムを始めたこと、東京でのパラリンピックでドラムを叩いたことなど、お母さんのその時々の心情もよく伝わってきました。

響希さんは、子どもたちにメッセージを伝えてくれました。「障がいをネガティブに捉えていない。僕は見るのが苦手なだけ。みんなでいう苦手なこと、不得意なことと同じ。みんなも自分らしく生きてほしい。」後半は、響希さんの素晴らしいドラム演奏にみんなくぎ付けでした。最後は、6年生と合奏曲「唱」をセッションしてくれました。6年生の演奏がより一層輝き、思い出に残る経験となりました。

## 《お知らせ》

#### ◎3月 | 8日(火)卒業式について

6年生にとっては、小学校最後の登校日です。川上小学校では、在校生代表として5年生が出席します。凛と張り詰めた空気感や、6年生と5年生が川上小学校で学んできたこと、大切にしたいことを伝え合う『旅立ちの言葉』の空気感など、卒業式でしか味わえない大切な学校行事です。6年生には、ぜひとも晴れやかな気持ちで川上小学校を巣立ってもらいたいと願います。



なお、4年生以下の児童は、お休みの一日となります。登校はしません。

#### ◎3月 | 2日(水)地区児童会・集団下校について

この日の地区児童会で新年度の班が知らされます。新しい班で班長を決めたり、集合場所と集合時刻を確認したり、新 I 年生にお知らせカードを作ったりします。3月 I 3日 (木) から新しい班で登校します。6年生は後ろについて、見守りやアドバイスをします。

高学年が中心となって、時間やルールを守り安全に登校できる班を、新しい班のメンバー全員で作り上げてもらいたいです。また、新 I 年生が安心して登校班に入れるよう、お家でもお声がけをお願いします。



#### ≪PTAより≫

#### ◎第4回はぐくみ活動

今年度最後のはぐくみ活動は、6年生に気持ちよく卒業式を迎えさせてあげたいという気持ちから、児童下足室付近や階段の床・窓ガラスを中心に清掃活動を行います。時間は、13時55分から14時40分頃までです。6年生も同じ時間帯に小学校生活最後の奉仕活動を行います。この機会に、子どもたちといっしょに学校の掃除活動をしていただけませんか。参加申し込み締め切りは3月6日(木)です。ご協力お願いします。



#### ◎購買部から、今年度も児童一人ひとりに還元します

今年度も PTA 購買売上金の還元として、児童のみなさんに学習で使うものをプレゼントさせていただきます。今年度も**消しゴム1個**です。3月初旬に配付予定です。



川上小学校の校区内には、学用品を扱うお店がありません。そこで、小学校創立以来、購買部はPTA活動の一環として、児童のみなさんの笑顔を支えに活動をつなげています。毎週火・木曜日を中心に、賑やかに販売をしています。お家の方が購買当番の日には、お子さんが喜んで買い物に来る姿も見られます。子どもたちが自分ひとりで買い物に来ることが

できる貴重なお店です。ぜひ、お子さんに購買でお買い物をさせてあげてください。

また、購買ボランティアさんを年に数回募集しています。お手伝いいただく時間は、朝8時から30分程度です。二、三人組で当番となり、開店~閉店までお任せしています。学期に1回程度の参加など、無理なくできる範囲で十分です。保護者のみなさまの小さな支援の心が購買の継続につながりますので、今後ともご応募を心からお待ちしております。

# 3 月 行 事 予 定 表

日	曜	学校行事	購買
1	土		
2	日		
3	月	6年生を送る会予備日	
4	火		0
5	水	情報モラル出前授業【5,6年生】	
6	木	あいさつ運動【1-2】	0
7	金		
8	土		
9	日		
10	月		
11	火	奉仕活動【6年生】、PTAはぐくみ活動	0
12	水	感謝の会、地区児童会・集団下校	
13	木		0
14	金	東中学校卒業式	
15	土		
16	日		
17	月	6年生給食最終日 卒業式前日準備【5年生;午後】	
18	火	卒業式【5,6年生】	×
19	水		
20	木	春分の日	
21	金	給食最終日、大掃除	
22	土		
23	日		
24	月	修了式	
25	火		
26	水	表はみ【~1日フロ(日)まで】	
27	木	春休み【~4月7日(月)まで】	
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

# 【令和7年度当初のおもな予定】 ※変更する場合もあります。ご了承ください。

○始業式 4月8日(火)

※ 給食開始は、4月9日(火)から(新1年生は16日(水)から)

- ○購買開始日 4月10日(木) ※8日(火)は閉まっています。
- 〇市内教職員研修 4月 23日(水) ※ 全学年 午前中授業
- 〇学習参観·学級懇談会(学級委員選出) 5月2日(金) 午後
- ○家庭訪問 5月7日(水)、8日(木)、9日(金)、13日(火)

※ 全学年 午前中授業

OPTA 総会 5月20日(火) 午後



